

News zu Kindern und Familie

[Nachhilfe in der Grundschule meist unnötig](#)



Viele Kinder haben bereits in der Grundschule Schwierigkeiten mit den Hausaufgaben und bereiten so den Eltern Sorgen. Das Kind soll vor allem den Anschluss im Unterricht nicht verlieren. In vielen Fällen ist private Nachhilfe aber dennoch nicht zwingend notwendig, denn viele Schulen bieten auch gezielt Förderungen an.

[Weiterlesen ... Nachhilfe in der Grundschule meist unnötig](#)

[Umfrage: Mehr Lebensfreude für Großeltern](#)



Dass Eltern und Geschwister für Kinder sehr wichtig sind, ist keine große Überraschung. Doch ebenso wertvoll für Kinder sind die Großeltern auch für die Kinder. Doch auch umgekehrt machen Kinder den Großeltern große Freude und schenken ihnen wieder neue Lebensfreude und neuen Lebensmut. Wissenswertes und Rechtliches im Überblick.

[Weiterlesen ... Umfrage: Mehr Lebensfreude für Großeltern](#)

[Schulverweigerung: Wenn Kinder nicht in die Schule wollen](#)



Gerade nach den Ferien wie zuletzt nach den Herbstferien fällt es vielen Kindern schwer, wieder in den Schulalltag zurückzufinden. Meist legt sich das nach wenigen Tagen. Doch in einigen Fällen weigern sich die Kinder regelmäßig, aufzustehen und in die Schule zu gehen oder wollen frühzeitig zurück nach Hause. Experten sprechen hier von einer problematischen Schulverweigerung. Dafür gibt es viele Ursachen

[Weiterlesen ... Schulverweigerung: Wenn Kinder nicht in die Schule wollen](#)

[Studie: Vorlesen wichtig für Kinder](#)



Viele Erwachsene denken gern an die Kindheit zurück, weil es üblich war, dass die Eltern eine Geschichte oder ein Märchen vorgelesen haben. In einer aktuellen Studie zeigt sich nun, wie wichtig das allabendliche Vorlesen der Eltern für Kinder tatsächlich ist. Das wirkt sich auch positiv auf den schulischen Erfolg aus.

[Weiterlesen ... Studie: Vorlesen wichtig für Kinder](#)

[Immer mehr chronisch kranke Kinder](#)



Chronische Erkrankungen wie Depressionen, Asthma, Übergewicht, Allergien und ähnliches nehmen unter Kinder in jüngster Zeit zu. Eine aktuelle Studie geht davon aus, dass jeweils um die 15 Prozent der Kinder

an den entsprechenden Erkrankungen leiden. Neue Programme sollen helfen, Kinder leichter wieder in den Alltag zurückzuführen.

[Weiterlesen ... Immer mehr chronisch kranke Kinder](#)

Wirtschaft als neues Pflichtfach



In Baden-Württemberg soll ab dem Schuljahr 2016/17 Wirtschaft als Pflichtfach zum Lehrplan gehören. Entsprechende Pläne vom Bildungsministerium werden vom Philologen-Verband kritisiert, weil praktische Elemente fehlen. Ander Bundesländer wollen nachziehen.

[Weiterlesen ... Wirtschaft als neues Pflichtfach](#)

Impfstoffe sind derzeit knapp



Bei dieser Meldung sind viele Eltern besorgt. Derzeit sind Impfstoffe gegen Tetanus, Hepatitis, Grippe oder Kinderlähmung knapp, sodass viele Kinder nicht zeitnah geimpft werden können. Derzeit werden viele Impfstoffe für Flüchtlinge benötigt, allerdings können die meisten Impfstoffe bereits 2016 wieder geliefert werden.

[Weiterlesen ... Impfstoffe sind derzeit knapp](#)

[Kinder sind neugierig auf Technik: Neuer Wettbewerb](#)



Kinder sind von Natur aus neugierig und wollen Neues ausprobieren. Besonders oft sind Kinder von Naturwissenschaften oder technischen Phänomenen begeistert. Daher schreiben derzeit die Deutsche Telekom Stiftung und die Stiftung Haus der kleinen Forscher bereits zum dritten Mal einen Wettbewerb für Kinder aus.

[Weiterlesen ... Kinder sind neugierig auf Technik: Neuer Wettbewerb](#)

[Aktueller Kabinettschluss: keine E-Zigaretten für Kinder und Jugendliche](#)



Künftig sollen Kinder und Jugendliche keine E-Shishas oder E-Zigaretten mehr kaufen können. Das Bundeskabinett beschloss heute ein Verbot für den Verkauf der auch bei Jugendlichen sehr beliebten Produkte. Damit wurde jetzt eine Gesetzeslücke geschlossen.

[Weiterlesen ... Aktueller Kabinettschluss: keine E-Zigaretten für Kinder und Jugendliche](#)

[Kinder und Jugendliche im Kampf gegen überflüssige Pfunde](#)



Experten warnen derzeit davor, dass immer mehr Kinder und Jugendliche stark übergewichtig sind und sprechen von einer regelrechten Epidemie. Verschiedene Programme, wie ein aktuelles Projekt in Hannover, sollen den betroffenen Kindern und Jugendlichen beim Abnehmen helfen, um auch Spätfolgen zu vermeiden.

[Weiterlesen ... Kinder und Jugendliche im Kampf gegen überflüssige Pfunde](#)

Seite 150 von 192

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [147](#)
- [148](#)
- [149](#)
- 150
- [151](#)
- [152](#)
- [153](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)